

# *Alvaro Uribe serait lié au cartel de Pablo Escobar en Colombie*

---



Bogota, 28 décembre (RHC) L'ex-président Álvaro Uribe est aujourd'hui au centre des critiques en Colombie. La publication d'une série de documents déclassifiés aux États-Unis le lie au cartel de Medellín de Pablo Escobar.

Selon les documents déclassifiés du Département d'État nord-américain, Uribe, qui a gouverné en Colombie entre 2002 et 2010, aurait reçu un financement pour ses campagnes électorales au poste de sénateur de la part de la famille Ochoa Vasquez, membre du cartel de Medellín.

Cette information, amplifiée ce samedi par la presse colombienne, détaille que la relation d'Uribe avec le groupe du baron de la drogue Pablo Escobar date de 1993.

Escobar aurait demandé à Uribe, par l'intermédiaire des Ochoa, de l'aider à entrer en contact avec le président de l'époque, César Gaviria (1990-1994), « en échange de la faveur » du financement de sa campagne.

Uribe est ainsi mal placé sur la scène politique colombienne, car les révélations du Département d'État des États-Unis contredisent ses propos, qui ont toujours nié catégoriquement son rapport avec les cartels de la drogue.

Uribe, mentor de l'actuel mandataire colombien, Ivan Duque, n'a pas encore donné sa version des faits au sujet de ce nouveau scandale.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/243166-alvaro-uribe-serait-lie-au-cartel-de-pablo-escobar-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**